



福高だより 第4号

発行：富山県立南砺福野高等学校 総務部

発行日：令和5年11月6日（月）

福祉科 福志式

10月3日（火）に福志式が行われました。介護実習Ⅰから介護実習Ⅱへステップアップする前に、福祉を志す者としての自覚と実習の目的を再確認するために行われる福志式は、厳かな雰囲気の中、校長先生から福祉科2年生30名一人ひとりに、学年カラーであるピンク色のエプロンがかけられました。

2年生を代表して、齊藤望瑚さんが「意欲的に実習に臨み現場で多くのことを吸収したい」「利用者の方一人ひとりに寄り添い、その利用者の方にとって一番良い支援ができるようになりたい」「多くの方々に支えられて介護実習に行くことができるということに感謝して、専門職に一步ずつ近づくことができるように、介護に関する学びを深めたい」と誓いの言葉を述べました。



農業環境科 さつまいもで中学生と交流

10月6日（金）に北山田農場で、農業環境科3年生30名が、南砺市立福野中学校の生徒とサツマイモ（紅あずま・紅はるか）の収穫を行いました。6月に植え付けたサツマイモはとても大きく育ち、中学生・高校生ともに楽しそうに一緒に収穫をしました。収穫後には、サツマイモを焼き芋にしてみんなで美味しくいただくなど、皆が笑顔のとても和やかな交流となりました。



球技大会

猛暑のため延期になっていた球技大会が、10月24日(火)に行われました。今年は新型コロナウイルス感染予防策が緩和され、4年ぶりに全学年が一同に集い、熱い試合を繰り広げました。男子はグラウンドでサッカー、女子は体育館でビーチボールをクラス対抗で行いました。天候に恵まれ、各クラスが一生懸命戦い、互いの健闘をたたえあいました。どの試合も楽しそうに戦いを繰り広げていましたが、決勝戦は非常に盛り上がり、選手はもちろん観客までも魅了した試合になりました。どのクラスも真剣に生き生きと試合に取り組む姿は非常に素敵でした。優勝チームの生徒は、「高校最後のイベントで、3年間共にしたクラスメイトと最後に団結力を見せて優勝できてよかったです」と語りました。

球技大会の結果は以下の通りです。

	男子 (サッカー)		女子 (ビーチボール)	
	1 位	2 位	1 位	2 位
1 年	1 2 A	1 1 B	1 1 C	1 5 B
2 年	2 2 B	2 2 A	2 7 A	2 4 B
3 年	3 6 A	3 5 A	3 5 A	3 7 A



芸術鑑賞会

10月26日(木)にヘリオスで芸術鑑賞会が行われました。午前と午後に分かれ、「川村亘平 斎とあだち麗三郎の影絵と音楽」が上演されました。福野を舞台とした影絵芝居「ユリノキ天狗とバツ星人」では、物語の鍵を握る「獅子神」を呼ぶ場面で本校生徒が出演し、賑やかな祭囃子で会場を盛り上げました。

